



# Est-ce une Médaille Originale du Christ

Par Paulette

**O**N rapporte d'Angleterre que, lors du déblaiement des anciennes ruines des druides qui eut lieu près d'Aberfraw en Galles, on fit la précieuse découverte d'une Médaille du Christ, des plus intéressantes.

Disons en passant un mot sur les druides. C'étaient d'anciens prêtres gaulois et bretons. Le druidisme est une philosophie originaire de la Grande-Bretagne et dont l'ensemble nous est inconnue pour cette raison surtout que les druides confiaient tout à leur mémoire. Les druides disaient que les hommes descendaient du dieu de la Mort, Dispater, et que le monde devait finir par l'eau et le feu. Ils croyaient à l'immortalité de l'âme et à un autre monde.

Les druides prohibaient les temples bâtis et les représentations figurées des dieux. Leur religion était essentiellement spiritualiste. Les druides étaient tour à tour prêtres, devins, sorciers, médecins et astrologues. Ils durent à ces pratiques, qui frappaient le vulgaire, une grande influence, et furent même, pour ce motif, exempts du service militaire. Ils se divisaient en trois classes. Les druidesses n'existaient pas comme on l'a cru longtemps.

Les druides perdirent leur influence

vers l'époque de l'empire romain. Tibère et Claude s'attaquèrent à leurs pratiques superstitieuses et interdirent les sacrifices humains. Les druides se maintinrent plus longtemps dans la Grande-Bretagne. En Irlande ils firent opposition au Christianisme, mais furent bientôt soumis.



Mais revenons à notre découverte.

C'est une superbe médaille en cuivre; sur un côté se trouve l'image du Christ; et au revers, une inscription en Hébreu qui, traduite, serait: "Jésus, le Grand Messie, le Médiateur des hommes" ou Jésus-Christ, le Médiateur ou Conciliateur.

Découverte parmi les restes des Druides on a supposé, que cette relique précieuse et de grande valeur fut d'abord entre les mains de "Bran the Blessed" qui fut un des otages de Caractacus à Rome entre l'an 52 et 59 A. D., quand Paul prêcha le Christianisme à Rome.

Ce n'est que deux ans plus tard 61 A. D., que le général Romain chassa tous les druides en Galles, il y a donc plus d'une suggestion de la manière dont la médaille parvint à l'endroit où elle fut trouvée.

Le portrait est particulièrement intéressant, car il correspond en tous points avec la description de Jésus, donnée dans